

Chávez y Fidel, gestores de la revolución continental



La Habana, 11 ago (RHC) Intelectuales reunidos en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, en La Habana, consideraron que la gestación en América Latina de la revolución continental estuvo entre los grandes logros del líder cubano Fidel Castro y el venezolano Hugo Chávez.

Durante un panel dedicado a la amistad entre ambos luchadores, el gobernador del estado venezolano de Barinas, Adán Chávez, resaltó que con la llegada al poder del Guía de la revolución bolivariana en 1999 comenzó a brotar en la región el germen sembrado por Fidel Castro con el triunfo de 1959. Asimismo, consideró que la estrecha amistad entre esos dos gigantes y sus respectivos pueblos posibilitó que crecieran en el área los principios del Apóstol cubano, José Martí, y del Libertador, Simón Bolívar.

Por su parte, el ministro cubano de Cultura, Abel Prieto, se refirió a las dotes de comunicador que marcaron tanto al líder de su nación como al venezolano, y destacó la vigencia de los principios y postulados defendidos por los dos dirigentes.

De acuerdo con el intelectual, se trata de ideas revolucionarias, de vanguardia, antiimperialistas, anticolonizadoras y asociadas a la dignidad humana, por lo que es preciso hacer cuanto sea posible por mantenerlas vivas.

A su vez, el embajador de Venezuela en Cuba, Alí Rodríguez, expresó que a ambas figuras las unieron valores como la amistad, la verdad y la honestidad. Fidel y Chávez son símbolos de nuestro tiempo, aseguró.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102562-chavez-y-fidel-gestores-de-la-revolucion-continental>



Radio Habana Cuba